

**Chers amis,**

Le monde est à un tournant. Le 22 septembre 2024, les Nations Unies ont approuvé le "Pacte pour l'Avenir" (<https://rumble.com/v5j9qdf-machtsgreep-gaande-door-vn-middels-pact-for-the-future.html> & <https://rumble.com/v5il6nx-urgent-australia-republic-news.html>) un document qui jette les bases d'un nouvel ordre mondial. Ce pacte, qui a été adopté presque silencieusement sans débat public, représente une menace directe pour notre liberté et notre autodétermination. Les médias traditionnels dans le monde occidental ont presque totalement ignoré cela, et la majorité de la population n'est pas consciente des implications. Mais cela nous concerne tous.

Avec le "Pacte pour l'Avenir", l'OMS a acquis un pouvoir sans précédent qui peut profondément influencer notre vie quotidienne. Ce pacte permet à l'OMS de contraindre chaque citoyen à se faire vacciner, ce qui constitue une violation majeure de notre souveraineté et de notre liberté personnelle. C'est un développement alarmant qui mine les principes fondamentaux de notre société.

Le "Pacte pour l'Avenir" est une agenda radicale et globaliste qui cherche à accélérer et à mettre en œuvre l'énorme Agenda 2030 à l'échelle mondiale, sans aucune consultation de la population. Cela signifie davantage d'esclavage et d'oppression, enveloppés dans des termes de "durabilité" et de "transformation de la gouvernance mondiale". Le pacte a été signé à New York par des ministres néerlandais, mais aucun débat n'a eu lieu à la Chambre des représentants. C'est un développement préoccupant qui sape progressivement nos droits.

### **Pourquoi l'action est-elle essentielle maintenant ?**

Le Postmasters Group Holland, un réseau de personnes engagées dans la préservation de nos droits et libertés, a joué un rôle crucial dans la révélation de la vérité derrière ce pacte. Le document qu'ils ont rédigé est une arme juridique qui nous permet de protéger notre souveraineté (Pièce jointe : 'Pacta Sunt Servanda'). Ce document offre une base solide sur laquelle nous pouvons nous appuyer dans notre lutte contre ce nouvel ordre mondial. Il peut faire une énorme différence, non seulement pour nous-mêmes, mais aussi pour les générations futures.

Cela a été envoyé, délivré et reçu par les organisations suivantes :

- Union Européenne, toutes les factions de l'UE
- Organisation Trump
- Ambassade de Russie
- Ambassade des États-Unis
- Ministères du Binnenhof, Pays-Bas
- Bâtiment du Secrétariat de l'Assemblée Générale des Nations Unies
- Organisation Mondiale de la Santé, agence des Nations Unies
- Organisation Mondiale de la Santé, région Amérique
- Albion Coop Irlande
- FMI (Fonds Monétaire International) Washington
- FMI (Fonds Monétaire International)
- Cour Commerciale du Royaume des Pays-Bas
- Vatican

- Union Postale Universelle Bureau international
- Ville de Londres
- Organisation Mondiale de la Santé, région Europe
- HQ1 Fonds Monétaire International
- HQ2 Fonds Monétaire International
- CCI (Chambre de Commerce Internationale)
- Cour Pénale Internationale et Cour Présidentielle
- Ministère des Finances, Trésorier

### **Que pouvez-vous faire ?**

1. **Lisez le document** : En pièce jointe, vous trouverez un document : Pacta Sunt Servanda pdf.
2. **Agissez pour vos droits** : Un document plus court (Pièce jointe : notice to the agent pdf) est également disponible avec des explications sur la manière de rejeter ce pacte. En signant, vous montrez que vous ne cédez pas vos droits si facilement et que vous vous opposez à ce coup d'État mondial (Pièce jointe : 'l'amour est la source de la vie' pdf).
3. **Diffusez le message** : Partagez ce message avec autant de personnes que possible. Plus de gens seront conscients de ce qui se passe, plus notre voix collective contre ce nouvel ordre mondial sera forte. L'aide de chacun est vitale pour diffuser cette information cruciale. Le travail du Postmasters Group Holland ne sera efficace que si l'information est largement partagée. Ensemble, nous pouvons atteindre la masse nécessaire pour provoquer un véritable changement.

Le document est rédigé dans une syntaxe grammaticale factuelle, ce qui signifie qu'il n'y a pas de place pour la manipulation ou l'abus de langage. C'est précisément pourquoi nous n'apprenons pas ce langage à l'école ; il nous donne le pouvoir de résister à la corruption avec des faits concrets.

Nous devons agir maintenant. Cette soi-disant "transformation de la gouvernance mondiale" n'est rien d'autre qu'une tentative de nous dépouiller de notre souveraineté. L'Argentine a déjà rejeté le pacte, le qualifiant à juste titre d'"agenda international totalitaire".

Ne laissez pas passer cette occasion. Défendez votre liberté, vos droits et votre avenir.

**Cordialement,**

[:eric-johannes-barbara, geurts.](#)

[INTER]national-Plenipotentiary-Postmaster-General-Judge  
Postmaster-General-de-Facto-de-Jure@proton.me